

# LA VIE DE NOS COLONIES



## 800 PETITS SEYNOIS

passent d'agréables vacances dans les colonies municipales

### « BELLE-COMBE »

dans le massif du Granier

Quittons Le Touvet avec ses petits colons aux visages épanouis, heureux de s'amuser, de courir, de passer en un mot, d'agréables vacances, pour nous rendre à Bellecombe.

Bellecombe est un hameau de la commune de Chapareillau; il se situe sur les pentes du Granier dominant toute la vallée de l'Isère.

Des prés et d'immenses forêts l'entourent. De la colonie, par beau temps, on a une vue panoramique qui laisse rêveur. On aperçoit la chaîne des Alpes des Bauges jusqu'au massif de la Belledonne en passant par le Mont Blanc (4.810 m.) avec l'Aiguille des glaciers (3.884 m.), le Grand Aro (2.489 m.), le Rocher Blanc des Sept Laus (2.930 m.).

Les petits colons ne cessent de contempler les cimes enneigées de ces montagnes dont ils ont appris le nom à l'école.

Le hameau de Bellecombe est essentiellement composé de familles paysannes qui sont occupées aux gros travaux des champs.

#### 54 colons seynois

54 enfants de notre ville de 13 et 14 ans y passent d'agréables vacances depuis le 16 juillet.

La majeure partie de ces colons ont déjà fait un, deux, voire même trois séjours à Bellecombe. C'est dire qu'ils y sont revenus avec joie et plaisir.

Lorsque nous sommes arrivés, les enfants étaient partis à leurs activités. Nous sommes allés à la rencontre de quelques équipes qui faisaient le jeu de piste vers le barrage de la source du Ceruon. Nous en avons découvert les premiers dans la forêt des Eparres. Le moment de la surprise passé — on ne

sait pas par quel moyen — tous leurs camarades sont vite venus voir les visages amis de leur bonne ville de La Seyne.

Ce sont eux, qui les premiers nous ont demandé :

« Quel temps fait-il ? Qu'il y a-t-il de nouveau ? Avez-vous vu nos parents ? »

Puis ce fut notre tour de leur demander leurs impressions sur la vie de la Colo, sur leur séjour.

#### Les enfants ont la parole

Franquville Alain nous a dit que c'était la quatrième année qu'il venait à Bellecombe, qu'il était très bien, connaissant bien la colonie, Mme l'économat et M. le directeur. « Il y a avec moi, mes frères Guy et Michel ».

Olivier Jacques : « Moi aussi c'est la quatrième année que je viens à Bellecombe. J'aime bien cette colonie et Mme et M. Corrotti ; avec moi il y a aussi mon frère Christian ».

Fautsch Michel : « Moi, M., c'est la première fois que je viens à Bellecombe ; je suis très content d'être à cette colo. On a de bonnes moniteurs ; on mange bien et il y a d'agréables promenades ».

Marchetti Marcel est à Bellecombe pour la troisième année. Espiègle comme on peut l'être à son âge, il nous a dit, en riant : « Bellecombe c'est la colonie de la famille Marchetti et je reviens avec joie et plaisir ».

Alcoléa André fait la découverte de cette colo : il s'y trouve très bien. Néanmoins il pen-

se quelquefois aux parties de pêche qu'il faisait avec son papa.

Tevarini Gérard participe lui aussi pour la troisième année à la vie de la colonie de Bellecombe. Il revient avec plaisir.

« Maintenant, je suis comme chez moi ; je connais tous les coins ».

#### Une vie agréable

Ces six enfants, pris au hasard, sont ainsi les interprètes de leurs camarades.

La vie à la colonie de Bellecombe est agréable.

M. Corrotti, directeur, estime que la colonie doit être un lieu de vacances pour les enfants après une bonne année de travail scolaire. Pas de discipline stricte au sens du mot.

L'heure de lever n'est pas fixée, une certaine latitude est laissée à l'enfant. Tous s'accommodent très bien de cette méthode.

Des aménagements ont été faits ce qui facilite le travail du personnel et donne un meilleur confort aux enfants.

Les promenades sont nombreuses. Des cours d'eau, forêts communales, prés, sont des lieux propices pour les yeux des colons.

Une excursion sur Chamonix est prévue déjà. Les colons pensent et se préparent pour cette journée qu'ils iront passer au pied du Mont Blanc.

L'économat est assuré par Mme Corrotti ; elle connaît très bien les fournisseurs. Elle s'acquiesce avec succès de ses fonctions à la grande satisfaction de tous.

La cuisinière, Mme Fissolo est non seulement un excellent cordon bleu, mais une excellente mère pour les enfants ; elle est aidée par Mme Barrière.

Enfin, tout le personnel de service, Mmes Cayol, Saguin, Dan Van Tua et Milo Finotti, se dépensent avec abnégation sachant l'importance pour les enfants de ces séjours en colonie de vacances.

Gêne Landucci est bon à toutes les besognes et soigne avec succès les petits bobos.

A notre passage aucun cas de maladie n'était à signaler, c'est dire que tout se passe pour le mieux dans cette troisième et dernière colonie de l'Isère que nous avons quittée après avoir acquis la conviction que le séjour à Bellecombe sera très profitable pour tous ces petits Seynois.

J. C.

## LE MOT DU MONITEUR

Voilà 13 jours que nous sommes à la colo. Que de choses aurions-nous à dire ! Mais essayons de les condenser.

La pluie qui nous accompagne durant le voyage n'a pas atteint l'ambiance, et ce furent rires et chants qui fusèrent de toutes parts.

A notre arrivée, la pluie tombait toujours, mais les enfants, contents d'être à la colonie, ne s'en aperçurent même pas.

Un bon souper nous réunit tous à table et ce premier repas se déroula dans la gaieté.

Le lendemain matin, quelle joie fut celle des enfants quand ils virent devant eux toutes ces cimes enneigées. Un air frais montait de la vallée et la joie régnait partout.

Sautons quelques jours... Maintenant, toutes les équipes, ayant pour noms : Christophe Colomb, Savorgnan de Brazza, Vasco de Gama, Maufrès, Champlain, Magellan, sont bien constituées et chaque moniteur connaît bien ses enfants. Que de belles promenades. C'est le torrent où l'on fait des beaux barrages, c'est la forêt immense de sapins où chaque équipe construit sa cabane, ce sont les grands prés verdoyants où l'on fait les petits jeux et la traditionnelle partie de football.

Viennent ensuite les soirées de cinéma, puis la veillée de présentation d'équipes, la veillée des jeux, etc...

Nous arrivons au mercredi 30, les enfants furent transportés de joie quand on leur apprit qu'on allait à la plaine. 8 km. ! Mais que sont les kilomètres pour des enfants contents d'aller s'amuser dans l'eau, de manger sur l'herbe de pouvoir visiter Chapareillau.

Nous arrivons au vendredi 1er : les plus grands montent jusqu'au col du Granier (1.164 m.), sites merveilleux, jamais ils n'avaient mangé autant de fraises des bois et de framboises.

Les plus petits s'en vont en direction d'un village au-dessus de Bellecombe, du nom de Saint-Georges. Quelle vue magnifique sur la vallée de l'Isère et, grand, surpris pour les enfants ; on apercevait le Mont Blanc.

Voilà en quelques mots la vie à la colo de Bellecombe. Avant de terminer, nous pouvons ajouter un mot pour le personnel de service très compétent qui nous fait une nourriture excellente. Pas de maladies, rien que des visages aux pommettes roses, des enfants heureux de passer d'agréables vacances dans un site féérique et merveilleux.

Le moniteur chef :  
LAVIGNE Jean,

## DESAIGNES

Au cours d'une communication téléphonique, hier après-midi, M. Passaglia, adjoint au Maire, nous faisait savoir qu'à Desaignes, il faisait beau temps et que le séjour des petits colons se déroulait dans les meilleures conditions.

## LES COLONIES DE VACANCES MUNICIPALES: "LE TOUVET"



DE GAUCHE A DROITE : La maison principale de la colonie du Touvet. — L'équipe des « Frères ». — L'équipe des « Castors ». — L'équipe des « Alpinistes ». — Demain nous vous présenterons la colonie de Bellecombe.